

EL CAU TERCER CLASIFICADO EN EL CAMPEONATO DE ARAGÓN DE CLUBES

Tenemos copa para las vitrinas del club. La sección de carreras por montaña consiguió el domingo 19 de agosto alzarse con el tercer puesto en el campeonato de clubes de Aragón. Merecidísimo acceso al pódium ya que se fue con lo justo, 4 integrantes, que es el número mínimo de participantes por club para poder competir. Y así, se presentó el cuarteto formado por: Carlos Pobes, José Manuel Gasca, Santiago Vilella y Jorge Silva.

A las 9 de la mañana se dio el pistoletazo de salida de la VII Vuelta del Último Bucardo en Linás de Broto con 22km y 1600 metros de desnivel positivo. Este año cambiaba de recorrido. La carrera se hacía aún más dura. En los 13 primeros kilómetros acumulabas todo el desnivel y subías al pico Pelopín para enlazar por Cotefablo hasta el Pico Toronzué y dirigirte a las faldas de la Sierra Tendeñera. Desde allí un vertiginoso descenso hasta Linás de Broto. Preciosa carrera que ha diseñado la organización.

El nivel de corredores fue altísimo y los demás club venían con un gran puñado de integrantes. José Manuel Gasca y Jorge Silva fueron 5º y 6º respectivamente, Carlos Pobes ocupó la 17ª posición y Santiago Vilella la 21ª.

Aun así, por los pelos, el club no alcanzó la segunda posición quedándose a escasos 3 puntos de C.M. Sarrios Zaragoza. El primer cajón lo ocupó GMS Sabiñanigo. Enhorabuena.

